



GEMEAUX

REUNION DE MEDITATION

Pleine Lune des
GEMEAUX

-

FÊTE DU CHRIST

-

**JOURNEE MONDIALE
DE L'INVOCATION**

Genève, mercredi 22 mai 2024 à 18h30
LUCIS TRUST, rue du Stand 40, 1204 Genève



Pleine lune des Gémeaux :

FETE DU CHRIST – JOURNEE DE L'INVOCATION MONDIALE – JOURNEE DE LA BONNE VOLONTE

Heure précise de la Pleine Lune : 23 mai 2024 à 13h52 GMT (15h52 à Genève)

« *Je reconnais mon autre moi et dans l'effacement de ce moi, je crois et lui* »

Mintze van der Velde

Chers amies, chers amis,

Soyez les bienvenus à cette rencontre de Pleine Lune, que ce soit en personne ou via Internet, où que vous soyez dans le monde, afin de constituer un groupe de méditants aussi étendu que possible.

Nous entrons dans la troisième grande Fête Spirituelle de l'année 2024. Cette fête porte même plusieurs noms ! Vous les connaissez, il y a : « *la fête de la Bonne Volonté* » et depuis 1952 : « *La Journée de l'Invocation Mondiale* » mais aussi « *la Fête du Christ*. » C'est sur cette dernière fête que je veux mettre l'accent aujourd'hui parce que cette année l'Ecole Arcane a pris comme thème pour sa conférence annuelle : le retour du Christ.

Si nous observons le monde autour de nous, il est peut-être un peu étonnant de parler du retour du Christ, ou plus inclusivement du retour de Celui Qui vient. La plupart des gens sont confrontés à un monde traversant plusieurs crises : climatique, économique, identitaire et même géopolitique sans oublier les multiples guerres en Afrique, le Moyen Orient et l'Ukraine. Et cette liste n'est pas exhaustive. Alors le sujet du retour de Celui Qui vient n'est pas à la une des nouvelles de nos médias classiques. Dans un monde chaotique où les polarisations sont en forte croissance un peu partout, on a parfois l'impression qu'on va ensemble droit dans le mur. Mais ne nous trompons pas, parce que je me permets de rappeler ce qui est écrit dans ce magnifique livre le *Bhagavad-Gîtâ*, IV, 7 et 8 :

*Car chaque fois qu'il y a relâchement dans l'observance de la Loi,
et recrudescence de l'impiété en tous lieux, alors Je me manifeste.*

*Pour la libération des justes et la destruction des mauvais,
pour le ferme établissement de la Loi, Je prends naissance d'âge en âge.*

Revenons à la fête du Christ, associée à la Pleine Lune des Gémeaux. C'est donc plutôt dans un esprit de fête que vous êtes – que nous sommes – invités aujourd'hui pour célébrer cet afflux d'Energie Christique dans l'humanité. Nous commençons, après quelques instants de silence, en disant ensemble l'affirmation de la Volonté :

*Au Centre de la Volonté de Dieu, je demeure.
Rien ne détournera ma volonté de la Sienna.
J'accomplis cette Volonté par Amour,
Je me tourne vers le champ du service.
Moi, le Triangle Divin, j'accomplis cette Volonté
Dans le carré, et je sers mes semblables.*

OM

Selon le Tibétain, deux facteurs principaux détermineront le moment de la réapparition du Christ. Premièrement, ce moment sera influencé par des cycles spirituels supérieurs, par la volonté de Dieu et par l'impact d'énergies que nous ne pouvons pas comprendre. Deuxièmement, et c'est ce qui est le plus important pour nous, le moment de la réapparition sera largement influencé par l'humanité elle-même.

L'idée que le moment du retour du Christ sera déterminé à la fois par la volonté de Dieu et par l'humanité indique qu'il s'agira d'un processus d'invocation et d'évocation, tout comme le processus de développement spirituel que chacun d'entre nous subit en tant qu'individu. L'aspect Volonté est la force motrice et purificatrice. Elle est évocatrice et travaille vers le bas, façonnant le monde physique selon le dessein divin. Le désir spirituel est invocateur et travaille à partir du monde matériel vers le haut.

En tant qu'individus, nous connaissons des cycles de tension et de confrontation avec nos désirs matériels. C'est à nous qu'il incombe d'invoquer notre soi-supérieur. Il en va de même pour l'humanité : c'est l'attrait massif et magnétique de l'humanité qui produit notre évolution sur un tour supérieur de la spirale. De même qu'un disciple vit un conflit majeur entre le Gardien du Seuil et l'Ange Solaire, alors l'humanité vit aussi un conflit majeur entre le Gardien du Seuil et l'Ange Solaire.

Alice Bailey nous parle du retour du Christ depuis environ les années 40 du siècle dernier, c'est à dire depuis plus que 80 ans. Pourquoi alors le Christ n'est Il pas encore réapparu ? Evidemment je n'ai pas la réponse complète à cette question, mais le Tibétain nous cite entre autres trois obstacles à la réapparition du Christ : **l'inertie de l'aspirant moyen**, le **manque de courage** et, enfin, le **matérialisme individuel**.

Le problème de **l'inertie** trouve son origine dans une sorte de dépression, le sentiment que nous sommes entourés d'une humanité défaillante. Nous sommes bombardés par des médias d'informations négatives et des médias sociaux polarisants qui donnent parfois l'impression que l'avenir de l'humanité est sans espoir. Je vous-en ai parlé au début de cette allocution. Nous souhaitons tous faire le bien et contribuer à un meilleur avenir pour l'humanité, mais il semble souvent que notre contribution individuelle soit minuscule et futile. Nous nous concentrons donc sur notre famille et notre travail, nous apportons peut-être une contribution financière ici et là, ou nous participons à une activité bénévole.

Cette inertie doit être transformée en activité. Chacun de nous peut trouver un moyen de traduire son désir spirituel en action. Nous pouvons utiliser la méditation pour concentrer nos énergies, élever notre conscience et renforcer notre optimisme et notre amour pour l'humanité. Grâce à la méditation individuelle et collective, nous pouvons vitaliser les formes-pensées qui favorisent l'évolution de l'humanité. Nous pouvons évaluer notre vie quotidienne et chercher à éliminer les activités et les habitudes qui entravent notre progrès spirituel.

C'est parfois un **manque de courage** qui alimente cette inertie. La qualité du courage est citée par le Tibétain comme une qualité qui doit être développée en chacun de nous. Le message de base est, que nous ne pouvons pas rester assis à méditer au sommet d'une montagne pendant que l'humanité traverse les conflits et les crises qui font partie de notre processus d'évolution. Si la méditation, en tant qu'exercice de construction d'une forme de pensée, a un réel pouvoir, nous devons néanmoins nous impliquer et agir sur le plan physique. Parfois, cela nous fait sortir de notre zone de confort, ce qui effectivement exige du courage. Peut-être devons-nous nous impliquer dans une activité qui est contraire à notre nature introvertie.

Le Tibétain décrit également l'argent et le **matérialisme individuel** comme un obstacle majeur au retour du Christ. C'est bien sûr la raison de notre méditation de dimanche sur l'attraction de l'argent à des fins hiérarchiques. L'argent est une énergie. Notre matérialisme individuel et collectif détourne cette énergie des priorités hiérarchiques. Il suffit d'observer l'écart qui se creuse entre riches et pauvres et les budgets que nous allouons aux gadgets et objets matériels. Dans la plupart des pays dans le monde les budgets pour la défense sont largement supérieurs à ceux de l'éducation ou de la culture. Le budget annuel des Nations Unies est de US\$ 3,5 milliards, ce qui est

vraiment négligeable par exemple en comparaison avec le budget militaire global de US\$ 2.443 milliards.

Il y a donc des mesures que nous pouvons prendre en tant qu'individus, mais la chose la plus importante est peut-être de réaliser que nous ne sommes pas seuls. En tant qu'individus, nous pouvons travailler avec des groupes de personnes partageant les mêmes idées afin de transformer nos efforts individuels en une force puissante. En fait, cette méditation de la Pleine Lune en groupe, que nous soyons physiquement ici à Genève ou subjectivement reliés par Zoom, en est un bon exemple. L'union fait la force, et nous tirons parti de notre intention spirituelle individuelle en travaillant au sein de groupes. Le pouvoir de la pensée de groupe est une chose dont nous sommes tous convaincus. De multiples expériences ont révélé des résultats probants quant à la capacité des groupes à influencer la vie physique par le biais d'une pensée ciblée.

La pensée est une énergie, et bon nombre des obstacles qui empêchent la réapparition du Christ sont des formes-pensées de groupe qui alimentent le séparatisme et le matérialisme de notre monde moderne. Les attitudes de nationalisme, de racisme et de polarisation politique sont de puissantes formes-pensées de groupe qui doivent être atténuées par la pensée et la méditation de groupe des individus à vocation spirituelle. De Leur côté, les Maîtres travaillent à travers la pensée de groupe unie de leur ashram. C'est cette pensée de groupe intégrée qui entraîne des changements dans la conscience humaine.

Evidemment la pensée collective fait partie du travail du Nouveau Groupe des Serviteurs du Monde pour intensifier la volonté de l'humanité de créer une condition mondiale propice au retour du Christ. Bien que nous ayons tous la responsabilité individuelle d'une pensée et d'une action justes, nous ne pouvons pas le faire de manière isolée. Nous pouvons nous associer à d'autres personnes qui ont des objectifs similaires et développer un travail de groupe conscient qui favorise le retour du Christ.

Nous nous trouvons tous dans une position difficile, au centre de la croix. Nous essayons de garder le contact avec la vue verticale, la vision du Plan, tout en travaillant dans le monde horizontal de nos semblables. Mais nous ne devons pas nous laisser décourager par la difficulté de la tâche. Nous réussirons grâce à nos pensées et nos actions justes, fondées sur notre foi dans le fait que le bien triomphera toujours. L'aspect Volonté fonctionne grâce à l'amour, et en travaillant ensemble dans un esprit d'amour, nous pouvons créer cette force magnétique qui invoquera le Christ et ses collaborateurs pour mener à bien cette grande approche.

Chaque année, au moment de la pleine lune des Gémeaux, l'amour de Dieu, essence spirituelle du feu solaire, atteint le point culminant de son expression. Ceci grâce au concours de la Hiérarchie, ce grand groupe d'âmes qui a toujours été le gardien du principe de la lumière, ou si vous voulez de l'amour illuminé. On nous a dit qu'à la pleine lune de juin 1943, le déversement d'amour divin a atteint son expression la plus élevée de tous les temps. Quand un Christ, incarné dans le temps et l'espace, atteint le but de sa réalisation, Il s'en aperçoit au moment de la pleine lune des Gémeaux, car dans ce signe est consommée et célébrée la victoire complète de la vie sur la forme, et de l'esprit sur la matière.

Pour conclure, encore quelques pensées concernant le retour du Christ. L'amour de Dieu, focalisé dans le Christ, cherche à s'exprimer par un acte particulièrement utile au service de l'humanité. Ce service a revêtu différentes formes au cours des âges, mais s'est toujours exprimé en deux épisodes : **le premier** révèle le Christ dans son rôle de Dieu-Sauveur, se sacrifiant par pur amour de ses semblables. Le principe salvateur de l'amour pur trouve son expression à l'heure où l'humanité en a le plus urgent besoin dans le travail d'un Sauveur du Monde, « pour le salut de son peuple, Il apparaît ». Il satisfait ainsi à la nécessité et renforce en même temps la chaîne reliant la Hiérarchie à l'humanité. La tâche du Christ (en tant qu'expression dans le temps et l'espace du

second aspect divin) est d'établir des relations. Tout représentant cyclique de la divinité facilite l'approche de la Hiérarchie vers le genre humain, et met finalement le sceau à ce service par quelque acte devenant le noyau historique grâce auquel les générations suivantes se souviennent de lui.

Lorsque cela est accompli, Il demeure avec son peuple comme Chef de la Hiérarchie, jusqu'à ce que vienne sa **seconde opportunité** où, représentant à la fois l'humanité et la Hiérarchie, il peut les relier toutes les deux à Shamballa. Il l'accomplit par un grand acte d'évocation, cherchant à engendrer une relation plus étroite entre les trois centres planétaires : Shamballa, la Hiérarchie et l'humanité. Il peut le faire car le développement de l'aspect sagesse dans sa nature le permet.

L'agent majeur de liaison dans l'univers est l'énergie de l'amour-sagesse. L'amour relie la Hiérarchie à l'humanité, et la sagesse relie la Hiérarchie à Shamballa. C'est seulement quand la Hiérarchie et l'humanité travaillent ensemble, en synthèse pratique, qu'il est permis à l'énergie de Shamballa d'affluer complètement par l'intermédiaire des deux autres centres.

Avec ces idées je vous invite maintenant à méditer ensemble moyennant la méditation de la Pleine Lune des Gémeaux avec la note clé :

« Je reconnais mon autre moi et dans l'effacement de ce moi, je crois et lui. »

* * *

MÉDITATION: LAISSER PENETRE LA LUMIERE

I. Fusion de groupe

Nous affirmons la fusion et l'intégration du groupe dans le centre du cœur du Nouveau Groupe des Serviteurs du Monde, médiateur entre la Hiérarchie et l'Humanité:

Je suis un avec mes frères de groupe et tout ce que j'ai, leur appartient. Puisse l'amour qui est dans mon âme se déverser sur eux. Puisse la force qui est en moi les élever et les aider. Puisse les pensées créées par mon âme les atteindre et les encourager.

II. Alignement

Nous projetons une ligne d'énergie de lumière vers la Hiérarchie spirituelle de la planète, le cœur planétaire, le grand Ashram de Sanat Kumara et vers le Christ, qui se trouve au cœur de la Hiérarchie.

Etendons la ligne de lumière jusqu'à Shamballa, le centre où la volonté de Dieu est connue.

III. Intermède supérieur

Maintenons le mental contemplatif ouvert aux énergies extra planétaires affluant de Shamballa et radiant à travers la Hiérarchie. Utilisant l'imagination créatrice, visualisons les trois centres planétaires – Shamballa, la Hiérarchie et l'Humanité - venir graduellement en alignement et en interaction.

IV. Méditation

Réfléchissons sur la pensée-semence correspondant à la note-clé du signe des Gémeaux :

« Je reconnais mon autre moi et dans l'effacement de ce moi, je crois et luis. »

V. Précipitation

En utilisant l'imagination créatrice, visualisons les énergies de Lumière, d'Amour et de Volonté du Bien qui se répandent sur toute la surface de la planète et qui sont ancrées sur la terre dans les centres préparés sur le plan physique, au moyen desquels le Plan peut se manifester. Utilisons, pour ce faire, la progression sextuple de l'amour divin en suivant la précipitation d'énergie de Shamballa à la Hiérarchie, au Christ, au Nouveau Groupe des Serviteurs du Monde et aux hommes et femmes de bonne volonté partout dans le monde, jusqu'aux centres physiques de distribution.

VI. Intermède inférieur

Recentrons la conscience, en tant que groupe, dans la périphérie du Grand Ashram. Affirmons ensemble:

Au centre de tout amour, je demeure. Depuis ce centre, moi, l'âme, je me tourne vers l'extérieur. Depuis ce centre, moi, celui qui sert, je travaille. Puisse l'amour du Soi divin se répandre en mon cœur, à travers mon groupe et dans le monde entier.

Visualisez l'influx spirituel affluant, libéré depuis Shamballa à travers la Hiérarchie et pénétrant l'humanité par le canal préparé. Considérez comment ces énergies affluentes établissent le " Chemin de Lumière " pour l'Instructeur du Monde qui vient, le Christ.

VII. Distribution

Au moment où nous prononçons la Grande Invocation, visualisons le flux de Lumière, d'Amour et de Puissance qui nous parvient de la Hiérarchie spirituelle par l'intermédiaire des cinq centres planétaires - Londres, Darjeeling, New-York, Genève et Tokyo - et qui irradie la conscience de l'humanité tout entière.

LA GRANDE INVOCATION

Du point de Lumière dans la pensée de Dieu
Que la Lumière afflue dans la pensée des hommes
Que la Lumière descende sur la Terre,

Du point d'Amour dans le cœur de Dieu
Que l'Amour afflue dans le cœur des hommes
Puisse le Christ revenir sur Terre,

Du centre où la Volonté de Dieu est connue
Que le dessein guide le faible vouloir des hommes
Le dessein que les Maîtres connaissent et servent,

Du centre que nous appelons la race des hommes
Que le Plan d'Amour et de Lumière s'épanouisse
Et puisse-t-il sceller la porte de la demeure du mal,

Que Lumière, Amour et Puissance
restaurent le Plan sur la Terre.

OM OM OM

PHASES DE LA LUNE EN 2024

DATE	LUNE	FESTIVAL **	HEURE DE GREENWICH (GMT)	GENÈVE HIVER (GMT+1)	GENÈVE ÉTÉ (GMT+2)
janv 11	NOUVELLE	Capricorne	11:57:10	12:57:10	13:57:10
janv 25	PLEINE	Verseau	17:53:46	18:53:46	19:53:46
févr 9	NOUVELLE	Verseau	22:58:57	23:58:57	00:58:57(+)
févr 24	PLEINE	Poissons	12:30:11	13:30:11	14:30:11
mars 10	NOUVELLE	Poissons	09:00:12	10:00:12	11:00:12
mars 25	PLEINE^	Bélier	07:00:05	08:00:05	09:00:05
avr 8	NOUVELLE#	Bélier	18:20:37	19:20:37	20:20:37
avr 23	PLEINE	Taureau	23:48:44	00:48:44(+)	01:48:44(+)
mai 8	NOUVELLE	Taureau	03:21:42	04:21:42	05:21:42
mai 23	PLEINE	Gémeaux	13:52:54	14:52:54	15:52:54
juin 6	NOUVELLE	Gémeaux	12:37:30	13:37:30	14:37:30
juin 22	PLEINE	Cancer	01:07:39	02:07:39	03:07:39
juil 5	NOUVELLE	Cancer	22:57:10	23:57:10	00:57:10(+)
juil 21	PLEINE	Cancer	10:16:55	11:16:55	12:16:55
août 4	NOUVELLE	Lion	11:12:49	12:12:49	13:12:49
août 19	PLEINE	Lion	18:25:35	19:25:35	20:25:35
sept 3	NOUVELLE	Vierge	01:55:21	02:55:21	03:55:21
sept 18	PLEINE^	Vierge	02:34:14	03:34:14	04:34:14
oct 2	NOUVELLE^	Balance	18:49:03	19:49:03	20:49:03
oct 17	PLEINE	Balance	11:26:10	12:26:10	13:26:10
nov 1	NOUVELLE	Scorpion	12:46:54	13:46:54	14:46:54
nov 15	PLEINE	Scorpion	21:28:17	22:28:17	23:28:17
déc 1	NOUVELLE	Sagittaire	06:21:11	07:21:11	08:21:11
déc 15	PLEINE	Sagittaire	09:01:27	10:01:27	11:01:27
déc 30	NOUVELLE	Capricorne	22:26:34	23:26:34	00:26:34(+)

Notes :

- (#) Indique une éclipse totale proche de l'heure de la nouvelle ou pleine lune.
- (^) Indique une éclipse partielle ou annulaire proche de l'heure de la nouvelle ou pleine lune.
- (+) Indique la journée après celle dans la première colonne.
- (*) HEURE D'ETE 2024 : du 31 mars au 27 octobre 2024.
- (**) Les signes astrologiques dans cette colonne sont en relation avec le soleil plutôt qu'avec la lune.

Lest trois fêtes spirituelles seront célébrées aux jours suivants : Pâques : 25 mars ; Wésak : 23 avril, Fête du Christ et Journée de l'Invocation : 23 mai.

Pour toute méditation, il est plus facile de méditer pendant la phase qui va de la nouvelle lune à la pleine lune que pendant la phase inverse, celle qui va de la pleine lune à la nouvelle lune. La première moitié du cycle lunaire est une période d'intensification, d'absorption ; la deuxième moitié est une période d'assimilation et de distribution. L'étudiant fera à la longue de réels progrès s'il tient compte de cette loi cyclique. Par la sage utilisation des énergies nouvellement contactées, il maintient ouverts les canaux d'entrée et de sortie de ces énergies et évite ainsi des congestions d'ordre affectif, mental ou psychique qui pourraient se produire et entraîner des troubles physiques.

RÉUNIONS DE MÉDITATION DE PLEINE LUNE À GENÈVE - ANNÉE 2024

Les réunions de méditations de Pleine Lune se dérouleront à **18h30** heure locale.

Elles sont diffusées par internet à l'adresse : <https://us02web.zoom.us/j/94652525251>

Veuillez consulter le site-web à www.lucistrust.org/fr/broadcast pour des mises à jour concernant les réunions physiques à la Rue du Stand 40, 1204 Genève.

Dates des réunions

Note-clé du signe

Jeudi 25 janvier (Verseau)	Je suis l'eau de vie versée pour ceux qui ont soif
Vendredi 23 février (Poissons)	Je quitte la maison du Père et, en revenant, je sauve
Dimanche 24 mars - Pâques - (Bélier)	J'avance et je régis depuis le plan mental
Mardi 23 avril - Wesak - (Taureau)	Je vois et quand l'œil est ouvert tout est illuminé
Samedi 18 mai Dimanche 19 mai	Conférence de l'École Arcane En présentiel et par Zoom
Mercredi 22 mai – Fête du Christ ou Journée Mondiale de l'Invocation - (Gémeaux)	Je reconnais mon autre moi et dans l'effacement de ce moi, je crois et lui
Vendredi 21 juin (Cancer)	Je bâtis une maison illuminée et l'habite
Samedi 20 juillet (Cancer)	Je bâtis une maison illuminée et l'habite
Lundi 19 août (Lion)	Je suis Cela et Cela c'est moi
Mardi 17 septembre (Vierge)	Je suis la Mère et l'Enfant. Moi, Dieu, je suis matière
Mercredi 16 octobre (Balance)	Je choisis la Voie qui mène entre les deux grandes lignes de force
Vendredi 15 novembre (Scorpion)	Je suis le guerrier et je sors triomphant de la bataille
Samedi 14 décembre (Sagittaire)	Je vois le but. Je l'atteins et en vois un autre

Dates des Trois Fêtes Spirituelles - 2024 -

Conférences de l'École Arcane

Fête de Pâques	25 mars	New-York	20 - 21 avril
Fête du Wesak	23 avril	Genève	18 - 19 mai
Fête du Christ ou Journée Mondiale de l'Invocation: 23 mai		Londres	25 - 26 mai

Forum Bonne Volonté Mondiale – samedi 2 novembre

Bonne Volonté Mondiale rue du Stand 40 – 1204 Genève – SUISSE Tél. + 41 22.734.12.52 - www.lucistrust.org -
geneva@lucistrust.org

REUNION DE MEDITATION

Pleine Lune du

Cancer

La réunion de Méditation de Pleine Lune se déroulera au
LUCIS TRUST, rue du Stand 40, 1204 Genève

le vendredi 21 juin 2024 à 18h30.

La date exacte de la Pleine Lune est le 22 juin à 01h07 GMT

**Le but de cette réunion est de pratiquer la méditation de groupe
en tant qu'acte de coopération avec le Plan établi par la Hiérarchie pour l'humanité.**

Au moment de chaque fête de pleine lune, l'énergie qualifiée par la constellation concernée s'écoule dans les rangs des êtres humains attentifs, diffusant les attributs divins dans la conscience de l'humanité. Cet influx spirituel peut être canalisé en méditation et dirigé vers le mental et le coeur des hommes et des femmes partout dans le monde. La technique de la méditation gouverne toutes les expansions de conscience, tout enregistrement du Plan, du Dessen, ainsi que le processus complet du développement évolutif.

Le travail mensuel de la pleine lune sème la graine de la nouvelle religion mondiale à venir. Dans le futur, toutes les personnes d'inclination et d'intention spirituelles, partout, respecteront les mêmes jours sacrés. Cette unanimité d'effort permettra de créer un réservoir de ressources spirituelles et un effort uni spirituel. Les individus engagés dans ce travail d'invocation seront rapidement capables de poser des actes en tant que médiateurs, ouvrant la porte à des énergies d'une réelle spiritualité qui pourront affluer pour le bien et la stimulation des masses et des trois règnes inférieurs.

Note clé du Cancer :

« Je bâtis une maison illuminée et l'habite »

« Ce signe est lui aussi double.....Dans les Poissons, nous avons la fusion ou le mélange de l'âme et de la forme en ce qui concerne l'homme, produisant ainsi la manifestation du Christ Incarné, l'âme individuelle perfectionnée, l'expression complète du microcosme.....Par son régent, Jupiter, la forme est dirigée sur « ce qui réunit toute chose » et, dans ce cas, relie les deux poissons et les unit l'un à l'autre en un rapport fonctionnel. Par la suite c'est la force du second rayon qui relie l'âme et la forme et les rassemble, et cette puissance magnétique est particulièrement illustrative de l'activité des Poissons.....Ce sont les six mots-clés (Amour, Pensée, Expérience, Forme, Compréhension humaine) qui gouvernent le processus subi sur le Sentier du Disciple et de probation. Le devoir du disciple est de comprendre leur signification dans un sens pratique et efficace, et de coopérer avec les énergies libérées.....La dualité des Poissons peut être étudiée en rapport avec ses trois notes-clés :

- 1- Servitude ou captivité
- 2 - Renonciation ou détachement
- 3 - Sacrifice et mort

L'âme renonce à la vie et à la lumière de la Monade, sa source (« la Maison du Père ») et descend dans l'océan de la matière, puis, par une conversion de l'âme renonce à la vie de la forme, centre de la personnalité...Sur la roue inversée l'âme commence à se détacher de la personnalité et à se rattacher, en conscience, à l'Unique Qui l'avait envoyée. ...C'est dans la reconnaissance de ces faits qu'il faut chercher le mobile essentiel de la vie de service ».

Astrologie Esotérique, pp. 1110-1120

Le travail du Lucis Trust est financé entièrement par les donations.

Heures d'Ouverture de la Bibliothèque, prendre contact.

LUCIS TRUST - 40, rue du Stand, CH-1204 Genève - SUISSE

Tél. + 41 (0)22 734 12 52

www.lucistrust.org e-mail: geneva@lucistrust.org

